
L’accord du participe passé 
 
 
¨ Quand le participe passé d’un verbe employé à un temps composé 

(comme le passé composé) est construit avec l’auxiliaire être, il 
s’accorde généralement en genre (masculin ou féminin) et en nombre 
(singulier ou pluriel) avec le sujet. 

 
Les images sont restées dans les mémoires.  
  x      PF                     FP 
 
Ces souvenirs sont restés dans les mémoires. 

      x        MP                    MP 
 
 
¨ Avec l’auxiliaire avoir, le participe passé des verbes ne s’accorde jamais 

avec le sujet. 
 

Elles ont marqué le monde entier. 
  FP 
 
Ils ont marqué le monde entier. 

    MP 


